
Da: Maurizio Barcaro [mailto:mauriziobarcaro@gmail.com]  

Inviato: domenica 2 agosto 2015 19:25 

A: AZZALINI Gabriele (FIAT SE.P.IN. SCPA); AZZALINI Gabriele (GRUPPO DIRIGENTI FIAT) 

Oggetto: saluti e info 

 
Carissimo Gabriele 
 
Come va?? E da un po che non scrivo, l'ultima lettera di info fu in occasione della Pasqua e subito dopo ho dato inizio 

ai lavori di costruzione di un villaggio  per 20 famiglie povere. Progetto molto impegnativo e un po complicato da 

realizzare in tutti i suoi aspetti ma eccole qui ora le casette.....quasi pronte a essere assegnate alle famiglie.  
Un progetto piuttosto costoso perche ho dovuto comprare un terreno piuttosto grosso (6450 mq)  costruire un muro di 

cinta e poi le casette. A dire il vero io non ho chiesto proprio nulla, e il responsabile di una organizzazione che mi 

conosce e un giorno mi ha chiesto se volevo realizzare un progetto di construzione di casette per famiglie 

povere.......ovviamente ho detto si anche se sapevo che sarebbe stato impegnativo. Figurati che e cosi contento di come e 

andato finora il progetto che mi ha chiesto se volevo costruirne un'altro........e infatti sono gia nella fase di aquisto del 

secondo terreno, sempre per 20 famiglie. 
Allora, quest'anno non avro tanto da riposare in estate, ci son voluti 3 mesi per costruire il primo villaggio .....questo 

secondo sara piu o meno lo stesso ma non importa. Alla fine penso alle 40 famiglie che beneficeranno di queste casette 

.....famiglie che mai avrebbero potuto permettersi di avere una casetta tutta loro in tutta una vita.....mentre per me e 

solamente un sacrificio di circa 6 mesi, fai tu le proporzioni. 
 
Fra le 40 famiglie 5-6 saranno anche per dei dipendenti che lavorano per me......diciamo che saranno un po i 

responsabili dei villaggi nei diversi problemi che si potranno incontrare. 
 
A Giugno e arrivato anche un container, altro lavoro in piu. Bellissimo e buonissimo il materiale che avete inviato, un 

grazie di cuore al Gruppo Dirigenti Fiat......e in mezzo stiamo facendo i soliti lavori di riparazione, manutenzione, ri-

pitturazione delle scuole senza parlare che devo ritagliare tempo anche per organizzare il nuovo anno scolastico con i 

direttori il che implica incontri, aquisto di libri, uniformi, zainetti ecc.. 
 
Pero tutto sommato va bene. Mia moglie ha sempre qualcosa che non va a livello di salute; ora ha le tonsille 

infiammate e il dottore a suggerito di toglierle. E la seconda volta in 6 mesi che sono cosi infiammate che ora bisogna 

proprio togliere. Vediamo per la fine del mese. Mia figlia sta bene e cresce a vista d'occhio, anzi spero che si fermi di 

crescere perche gia ha superato la mamma ed ora ha quasi la mia statura. Ha appena fatto la prima comunione con 

tutti gli altri bambini della scuola (circa 35).  
 
Non credere che sia poi cosi dura la vita per me....ho anch'io i miei piccoli piaceri di giornata del tipo 2-3 bottigliette di 

birra locale la sera, un po di musica ogni tanto, il piacere di essere sempre circondato da giovani, la grazia di vedere 

con i miei occhi qualche piccolo miracolo qua e la......e cosi la vita va avanti. 
 
Nella lettera allegata troverai piu informazioni. Come leggerai, la crisi economica si fa sentire anche da noi ormai. Le 

donazioni arrivano sempre ma non come 1-2 anni fa e quindi bisogna veramente far molta attenzione a come spendere 

soldi.  
Ti auguro di passare delle vacanze pacifiche e piacevoli e spero di incontrarti presto.  

 

Un saluto a tutti gli amici del Gruppo Dirigenti Fiat,  ciao Maurizio 

 


